

IMPORTANTES PUBLICACIONES SOBRE EVALUACION AMBIENTAL ESTRATEGICA



GUIA DE LA OCDE/CAD PARA LA EAE

La "Guía de Buenas Prácticas en la Aplicación de EAE en la Cooperación para el Desarrollo" presenta recomendación y un marco para la aplicación de la EAE en la cooperación para el desarrollo basado en las buenas prácticas emergentes. Fue publicado en 2006, producto de 2 años de trabajo del Grupo de Trabajo de EAE de la Red de Medio Ambiente de la OCDE. El Grupo de Trabajo está compuesto por profesionales del desarrollo trabajando en la aplicación práctica de la EAE tanto en países desarrollados como en desarrollo y expertos de otras áreas relevantes. Se desarrolló un consenso sobre los conceptos, principios y procesos que definen la aplicación exitosa de la EAE en un contexto en el cual prevalece una grande diversidad.

Esta Guía es dirigida primeramente a profesionales trabajando en agencias de desarrollo y gobiernos de países en desarrollo directamente involucrados en la formulación, análisis e implementación de políticas, planes y programas, pero también tiene valor para analistas políticos y planificadores. La discusión de principios y conceptos, beneficios y contextos de la EAE dirige el lector hacia soportes más funcionales para la aplicación de la EAE en práctica. El Capítulo 5 en particular identifica 12 puntos de entrada claves para la aplicación de la EAE y presenta soporte detallado para la realización de estas oportunidades. Estudios de caso de buenas prácticas son utilizados para apoyar las discusiones, siempre que disponibles. Para complementar la Guía, Notas de Orientación específicas fueron preparadas para propiciar dirección a los practicantes y especialistas en:

- Oómo la EAE puede ser usada para abordar temas emergentes claves (p.ej., adaptación al cambio climático)
- Cómo aplicar la EAE bajo circunstancias especiales o desafiantes (p.ej., en situaciones pos-conflictos)

Notas de Orientación fueron desarrolladas para EAE y adaptación al cambio climático, servicios ambientales, reducción de riesgos de desastres, y desarrollo pos-conflictos. Notas de Orientación adicionales están siendo consideradas por el Grupo de Trabajo.

Nota de Orientación sobre EAE y Adaptación al Cambio Climático

El foco de esta Nota de Orientación es mostrar como abordajes de EAE pueden ayudar a incorporar adaptación al cambio climático en la planificación estratégica.

Presentación de EAE y Servicios Ambientales

Esta presentación ha sido desarrollada como una herramienta de comunicación para la "Nota de Orientación en EAE y Servicios Ambientales", una en una serie de Notas de Orientación que complementan la Guía de Buenas Prácticas de la OCDE CAD.

Nota de Orientación de la OCDE CAD para EAE y Reducción de Riesgos de Desastres Naturales

Esta Nota de Orientación es complementar a la Nota de Orientación para EAE y Cambio Climático. Está dirigida a expertos en RRD que desean utilizar EAE y/o practicantes de EAE trabajando con RRD. Es también recomendada como una herramienta útil para planificadores y practicantes de RRD trabajando en adaptación al cambio climático.

Nota de Orientación de la OCDE CAD para EAE y Desarrollo Pos-Conflicto

Esta Nota de Orientación aborda dos dimensiones de la aplicación de la EAE en situaciones de pos-conflicto: (1) Una EAE de política, plan o programa relacionada con la reconstrucción pos-conflicto; (2) Circunstancias especiales en la cual procedimientos de EAE serian o no aplicados en un ambiente de pos-conflicto.



Nota de Orientación de la OCDE CAD para EAE y Servicios Ambientales

Esta Nota de Orientación está enfocada en cómo integrar la consideración de servicios ambientales en las EAEs. El abordaje de la EAE puede ayudar a prevenir que se deje de considerar los servicios ambientales en la formulación de una política, plan o programa.

Aplicando la EAE: Guía de Buenas Prácticas en la Cooperación para el Desarrollo.

Ese documento explica los beneficios de usar la EAE en la cooperación para el desarrollo y presenta los pasos claves para su aplicación, en base a experiencias recientes. Está publicada en la Serie de Referencias y Guías del CAD.

Para más información, por favor ir a <u>www.seataskteam.net</u> o contactar Peter Croal, Presidente, Grupo de Trabajo para EAE de la OCDE (*Peter.Croal* @acdi-cida.gc.ca)